

Treffen für die Nuller Spur-0-Expo am 8. und 9. April in Olten



Am zweiten Aprilwochenende können sich in der Oltener Stadthalle alle Modellbahninteressierten von der Faszination der Spur 0 anstecken lassen. Diese in ihrer Art einzigartige Veranstaltung wird partnerschaftlich von zwei Spur-0-Clubs aus der Region ehrenamtlich auf die Füsse gestellt. Die Aktiven des Brugger Modelleisenbahn-Clubs und der Modellbaugruppe Wangen bei Olten haben in den zurückliegenden Wochen und Monaten wieder einiges auf die Beine gestellt, um die Besucher auch in diesem Jahr wieder zu begeistern.

In den vergangenen Jahren hat sich eine ganz eigene Atmosphäre in Olten herausgebildet. Es ist schwer, hier von einer Ausstellung im herkömmlichen Sinne zu sprechen. Natürlich sind Anbieter von Modellbahnen genauso anzutreffen wie Clubs, die ihre Modulararrangements und Segmentanlagen präsentieren. Aufgrund der Erfahrungen der letzten Jahre ist zu erwarten, dass es auch in diesem Jahr wieder diese familiäre und gleichzeitig offene und neugierige Atmosphäre geben wird, die dieses Treffen auszeichnet.

Auf über 2000 Quadratmetern Hallenfläche und nun schon zum fünften Mal werden alle, die sich für die Spur 0 begeistern, hier die Möglichkeit haben, eine ganze Reihe von Clubs und deren Akteuren kennenzulernen. An verschiedenen Ständen werden wieder Modellbauvorführungen stattfinden, und insgesamt über 40 Händler und Hersteller aus sechs Ländern präsentieren ihre Produkte und Dienstleistungen. Es werden sowohl Neuwaren als auch Occasionen angeboten.

Im Mittelpunkt der Ausstellung wird aber auch dieses Jahr wieder der Austausch zwischen den Modellbauern stehen. Und damit das Ganze auch in entspannter Atmosphäre ablaufen kann, ist auf der Tribüne der Stadthalle wieder das Restaurant mit Ausblick über das Geschehen geöffnet.

Auf www.spur-0-expo.ch finden Sie alle weiteren Informationen über Öffnungszeiten und Anfahrtswege sowie die Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr.

SK



Bereits kurz nach Öffnung der Hallentüren am 28. März 2015 füllt sich die Halle.



Wenig später zeigt der Blick von der Tribüne am Eingang aus eine gut gefüllte Halle.



Während des Aufbaus wird alles genau ausgerichtet, damit der Fahrbetrieb die Besucher begeistert.